



楽しく頑張って 心も体も成長しています！

実りの秋、充実の秋。後期は、親睦陸上大会、各学年の見学旅行、5年生の集団宿泊教室、6年生の修学旅行と、行事が目白押しで、息つく暇もないほどでした。どの取組でも、子供たちは「楽しく頑張る」姿を見せてくれ、一つ一つを乗り越えるごとに成長してくれました。頼もしく、有り難く感じています。皆様のご理解とご協力に感謝申し上げます。

下に紹介しているのは、「いきいき芸術体験教室」で演奏していただいた九州打楽器合奏団の皆さんへの手紙の一部です。素晴らしい感性と共感力です。熱心に聴いていた様子がかがえ、とてもうれしくなりました。この思いに添えて、教室で眠っていた電子オルガンやキーボードを自由に弾けるようにホールに設置しました。毎日子供たちの演奏が学校中に響いています。これからも、子供たちのために、たくさんのチャンスを準備したいと思います。



ぼくは、楽器があんなに音や演奏ができると、はじめて知りました。そして何よりも素晴らしかったのは、たいこの小さいものみたいな楽器をすごいスピードでたたいていたことです。ぼくは、音楽の時間がまちどおしいです。

ステキな演奏をしてくださり、ありがとうございました。ぼくは、カルメン前奏曲をきいたとき、心がとてもいい気持ちになりました。音楽はとてもすばらしい宝物と感じ取れました。これからもすばらしい演奏のお仕事を頑張ってください。



私は、平井小の音楽室にあんなにすごい楽器があったことをはじめて知りました。パチを何本も持っていて、とてもおどろきました。間違えて違う種類のものを持つと変な音になることも知りました。

私は、皆さんの演奏をきいて、「私もこんなふう
に演奏してみたいな」と思いました。来年は、音楽クラブに入って演奏を頑張りたいと思いました。みなさんの演奏をお手本にします。

史跡探訪ウォーキング

ご参加ありがとうございました。特に史跡説明ボランティアとして参画した6年生の子供たちの事前学習や準備の姿には、とても感心しました。子供たちのことを誇りに思います。

実施できなかった部分は、動画にして各クラスで視聴しました。みんな真剣に聴いてくれました。

てぶくろの会

10月28日の読書集会で
のシアターに引き続き、各学級
で昼休みの読み聞かせをしてい
ただいています。高学年も、前
のめりになって聴いています。
素晴らしい表現力は、子供たち
のお手本にもなっています。

会員募集中です。興味のある方は、ご連絡ください！

心と体の健康

11月は、高学年を対象に、外部講師を招聘して「情報モラル教育」と「ストレスマネジメント教育」の授業を行いました。

子供たちには、「今も、そして大人になってからも幸せに生きていくことができるために」と、その目的を話しました。これからも心と体の健康について取り組んでいきます。

12月17日(土)は、学習発表会を行います。熊本県スクールカウンセラーによるPTA研修もあります。ふるってご参加ください。お待ちしております！！

「ホームページ楽しみにしています！」とのうれしいお言葉をいただいています。ぜひご覧ください！

